

Des Cubains résidant à l'étranger organisent un forum mondial pour soutenir leur patrie



The image is a YouTube video thumbnail for a virtual forum. It features a dark background with a faint world map. The text is as follows:

YouTube

Juntos x Cuba
convoca:

Encuentro Internacional Virtual
"Feriéndole corazón a Cuba"

POR Y PARA LOS CUBANOS
RESIDENTES EN EL EXTERIOR
EN SALUDO A LA SEMANA DE LA CULTURA CUBANA

9 DE OCTUBRE 2021
SÁBADO
10 am
(Hora de Cuba)

At the bottom, there is a stylized Cuban flag and a small logo in the bottom right corner that says "PENSAR LA HISTORIA".

Paris, 9 octobre (RHC) Des Cubains résidant dans différentes parties du monde participeront ce samedi à un forum virtuel appelé Le cœur de Cuba, dans lequel ils réaffirmeront leur soutien à l'île et encourageront la solidarité avec la terre qui les a vus naître.

'Tous les Cubains de bonne volonté, ceux qui aiment et construisent, ceux qui font leur part du devoir qui leur revient, ceux qui sont reconnaissants; nous sommes appelés à mettre du cœur à l'île qui est un phare de lumière à l'horizon', souligne l'invitation à la rencontre, diffusée ces derniers jours sur les réseaux sociaux.

Promu par l'initiative lancée sur le vieux continent Ensemble par Cuba, le forum permettra d'échanger des idées et des projets sur l'aide au pays caribéen en des temps difficiles, marqués par l'impact de la pandémie de COVID-19 et du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de soixante ans.

Selon le programme, le ministre cubain des Affaires Étrangères, Bruno Rodriguez, enverra un message à l'événement, qui aura lieu en saluant les journées de la culture cubaine, marquées du 10 au 20 octobre.

Parmi les interventions prévues figurent celles de Max Lesnick et Carlos Lazo, des États-Unis, Ada Galano (Italie), Cristina Florez Madan (Afrique du Sud), Humberto Perez (Panama), Catia Crespo (Japon), Damayantis Pacheco (Grèce), Teresa Keosseuian (Canada), Miriam Palacios (Royaume-Uni) et Mercedes López-Lanusa Barthelemy (Espagne).

A propos de la rencontre, le Cubain résidant en Allemagne, Octavio Ávila, a déclaré à Prensa Latina qu'elle représente un espace pour partager des expériences et renforcer les activités de soutien et d'aide à la plus grande des Antilles.

Ávila a déclaré qu'en Allemagne, de nombreuses actions ont été menées pour envoyer des équipements et du matériel médicaux sur l'île, par l'apport d'argent et la collecte de dons.

Parmi les initiatives, on peut citer la coordination avec des organisations au Royaume-Uni et au Panama pour l'envoi de ressources et une campagne en Allemagne pour collecter des médicaments, a expliqué le membre de l'association des Cubains résidents La Estrella de Cuba.

Pour sa part, Reinaldo Romero a souligné en Belgique l'importance du forum de ce samedi pour renforcer l'unité des Cubains qui accompagnent la terre qui les a vus naître.

Tout ce que nous pouvons faire pour Cuba a une grande valeur et c'est ce qui nous motive aujourd'hui à travailler sans relâche; Depuis la Belgique, nous avons expédié en été deux conteneurs avec des équipements médicaux et sanitaires et nous allons pour un troisième que nous avons l'intention de charger dans la première quinzaine de novembre, -a-t-il précisé-.

En France, la Coordinatrice nationale des Cubains résidents s'est félicitée de la convocation de la rencontre virtuelle et a souligné l'importance d'une action conjointe en Europe et dans d'autres parties du monde pour aider l'île, tant sur le plan économique que dans la condamnation du blocus.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273201-des-cubains-residant-a-letranger-organisent-un-forum-mondial-pour-soutenir-leur-patrie>



Radio Habana Cuba